

南丘小学校だより

がおかっ子

□南丘小学校 めざす子ども像□

「心身ともに健康で、一人一人が生き生きと輝く子どもの育成」

徳 やさしく 思いやりがあり、心がやさしい子ども

知 かしこく 進んで学び、自分のよさを生かそうとする子ども

体 たくましく 元気なあいさつ、元気な遊び、働く喜びをもつ子ども

■学校再開まであと少し、再会を楽しみにしています

5月31日までの休校延長が出されています。例年ならば、新年度の生活にも慣れ、運動会の練習など、活気があふれ出す頃ですが、閑散とした学校は寂しい限りです。ご家庭でも、精一杯の状況と思いますが、安全を最優先とした措置ですので、「我慢の時」を乗り越えていきましょう。

1年生のみなさんは、まだ一度も学校に来れていません。早く学校に来ていろいろなことを学習したり体験したりしてほしいと思っています。学校が再開され、1年生から6年生までの子どもたちの笑顔が再び輝く日を職員一同楽しみに待っております。

休校延長に伴い、今後の家庭学習について課題を同封しております。ご家庭でも取り組める内容となっておりますので、生活リズムの維持とともに、毎日計画的にコツコツと取り組ませてください。

また、「いっせいくん」や電話などを通じ、行事や活動等の変更については随時お知らせして参ります。子どもさんのことなどでお困りのことなどありましたら、南丘小学校（581-1343）までご連絡ください。

■登校日を設定します

休校期間の延長により、学習面や生活面での不安が大きくなっていることと思います。そこで、各学校において感染症対策を徹底した上で、5月18日（月）以降に登校日を設けることを予定しておりますので、事前にお知らせいたします。登校日には心と身体のケアや学習面のフォローに関する内容を含める予定ですが、実施日や実施内容などの詳細に関しては各学校から追ってご連絡させていただきます。なお、内容については、今後の新型コロナウイルス感染症の状況や 専門家の見解等を踏まえ、最終的な決定を行いますが、予定実施の延期等の可能性もありますので、ご承知おきください。

■引き続き基本的な生活習慣の徹底をお願いします

- (1) 十分な睡眠や栄養バランスのとれた食事を心掛け、スマートフォン等の使用はルールを決めて使用するようお願いします。
- (2) 感染リスクへの対策を講じつつ、安全な環境下で体操、ジョギング、散歩、縄跳び等の適度な運動を心掛けるようにしてください。
- (3) 新型コロナウイルス感染の拡大を防止するための臨時休校であるため、不要不急の外出は行わず自宅等で過ごし、人の集まる場所等への外出を避け、基本的に自宅で過ごすようにしてください。
- (4) 子どもたちの健康状態や健康についての意識を高めるため、「自宅で行う健康チェックリスト」に毎日の健康状態、体温を引き続きご記入ください。

■南丘小学校ホームページの活用を

また、南丘小学校ホームページにも

「家庭学習支援サイト」「北九州市子ども電話相談」「休校中の子どもたちへ オンライン芸術鑑賞会」などのリンクを公開しています。ご活用ください。